

# PAM dan Monitoring Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 di Gudang Logistik PPK Gegerbitung Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 30, 2024 - 16:10



## LAPORAN KEGIATAN

**MONITORING PENDISTRIBUSIAN LOGISTIK PEMILU TAHUN 2024 DARI GUDANG KPU KAB. SUKABUMI KE GUDANG LOGISTIK PPK KEC. GEGERBITUNG**



*PAM dan Monitoring Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 di Gudang Logistik PPK Gegerbitung Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

Kapolsek Gegerbitung melaporkan kegiatan Pengamanan dan Monitoring (PAM) pada Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 dari Gudang Logistik KPU Kabupaten Sukabumi ke Gudang Logistik PPK Gegerbitung, yang dilaksanakan pada Selasa, 30 Januari 2024, pukul 14.15 WIB, di Gudang Logistik PPK Gegerbitung/GOR PGRI Kecamatan Gegerbitung.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Kasubag Keuangan Umum dan Logistik KPU Kabupaten Sukabumi, Sdr. Fauzia Nurdin, menyerahkan logistik Pemilu 2024 kepada Ketua PPK Kecamatan Gegerbitung, Sdr. Budiartono. Logistik yang diserahkan berisikan 1 (satu) set kelengkapan TPS diluar kotak, meliputi perlengkapan seperti bulpoin, sepidol kecil, lem, ID Card KPPS, ID Card Petugas Ketertiban, ID Card Saksi PPWP, ID Card Saksi Parpol, ID Card Saksi DPD RI, DPC PPWP, DCT DPD RI, DCT DPR RI, DCT DPRD Provinsi, dan DCT DPRD Kab/Kota.

Kegiatan PAM dan Monitoring ini melibatkan personil dari Polsek Gegerbitung, Panwascam Gegerbitung, dan PPK Kecamatan Gegerbitung. Pendistribusian logistik Pemilu 2024 tersebut selesai pada pukul 15.00 WIB.

Selanjutnya, logistik Pemilu berupa satu set kelengkapan TPS, disimpan di Gudang PPK Kecamatan Gegerbitung yang beralamat di Kp. Cangklek, Desa dan Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Pada pelaksanaannya, Pengamanan dan Pengawasan dilakukan oleh anggota Polsek Gegerbitung dan Panwaslu Kecamatan Gegerbitung.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kelancaran pelaksanaan kegiatan ini dan mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam pengamanan dan monitoring pendistribusian logistik Pemilu 2024 di wilayah Kecamatan Gegerbitung. "Upaya ini merupakan bagian dari komitmen kita untuk melaksanakan Pemilu dengan aman, tertib, dan transparan," ujar Kapolres Sukabumi.